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O retan ia
A.C.I.A.

(Alternativa Ciudadana 
Independiente de Almadén)

Ante los resultados de las 
últimas Elecciones municipales 
celebradas en Almadén el pasa
do 13 de junio, la Alternativa Ciu
dadana Independiente de 
Almadén (A.C.I.A.) quiere en 
primer lugar agradecer la con
fianza que de nuevo una parte 
significativa del pueblo de 
Almadén ha depositado en nues
tra candidatura y en el Progra
ma Electoral presentado. Todo 
esto ha supuesto, con respecto 
a las pasadas elecciones de 
1995, pasar de 735 a 948 votan
tes, lo que supone un crecimien
to de casi el 30%; ello nos per
mite ganar un concejal y tener 
ahora tres en la nueva Corpora
ción que se constituya en julio.

Estos resultados nos llenan 
de satisfacción por el respaldo 
obtenido y nos da ánimos reno
vados para seguir trabajando en 
nuestro Ayuntamiento, el Ayun
tamiento de todos, por un 
Almadén mejor, más democráti
co, libre y justo, donde todos 
seamos partícipes de nuestro 
futuro. Recordad que el lema de 
A.C.I.A. en estas elecciones era 
«Almadén somos todos».

Por otra parte y analizan
do los resultados electorales lo
cales, por parte de A.C.I.A. re
saltamos la fuerte pérdida de vo
tos del P.S.O.E.. (casi un 16%) 
que le permite mantener a duras 
penas la mayoría absoluta; el 
estancamiento del Partido Popu
lar, y la caída en votos y pérdida 
del concejal de izquierda Unida. 
De esta manera A.C.I.A. ha sido 
la única fuerza política a nivel 
local que ha logrado subir de una 
manera significativa su número 
de votantes.

Desde esta nota queremos 
enviar al pueblo de Almadén un 
mensaje de esperanza y optimis
mo, en la confianza de que la 
difícil situación que estamos 
atravesando puede tener solu
ción si todos participamos en 
ello trabajando, dando soluciones 
y aportando ideas, pero también 
siendo honestos, transparentes, 
claros y demócratas. Tenemos 
cuatro años cruciales por delan
te. ¿Ahí estaremos!

Barreda: «En Castilla-La Man
cha no sólo hemos ganado a 
Conde sino al PP nacional»

El secretario de los socialistas expresa el compromiso 
del PSOE con la sociedad para corresponder la gran 

confianza que nos han otorgado los ciudadanos.

P.S.O.E
Partido Socialista de

Castilla la Mancha

El Secretario del PSOE 
de Castilla-La Mancha, José 
María Barreda, ha manifes
tado el firme compromiso de 
los socialistas de la Región de 
trabajar para seguir avanzan
do en Castilla-La Mancha, y 
así corresponder a la con
fianza que han depositado en 
nuestro proyecto una gran 
mayoría de los ciudadanos. 
Según Barreda, «nuestro Go
bierno va a ser para el con
junto de los castellanos-man- 
chegos, sin discriminación de 
ningún tipo».

José María Barreda, que 
realizaba un análisis de los 
resultados electorales obteni
dos el pasado 13 de junio, 
indicaba que los castellano- 
manchegos han demostrado 
una gran madurez política a 
la hora de depositar su voto, 
«han sabido entender nues
tro mensaje, han percibido 
que el PSOE-progresistas es 
el partido que mejor defiende 
los intereses de nuestra re
gión, es la fuerza que mejor 
ha sabido hacerse eco del 
sentir de los castellano-man- 
chegos y el que mejor está 
ayudando a construir el futu
ro de Castilla-La Mancha».

El secretario de los so
cialistas castellano-manche- 
gos calificó como excelentes 
los resultados obtenidos en 
las e le cc ion e s , «hemos 
inc rem entado  la m ayoría  
sufiente que teníamos en las 
Cortes y hemos ganado un 
gran poder municipal, obte
niendo cuatro de las cinco Di
pu tac iones  P ro v in c ia les , 
Ayunatamientos como el de 
Albacete, Talavera, Cuenca, 
Puertollano, etc.» Sobre el 
pacto con ICAM-NI, Barreda 
indicaba que ha sido muy útil,

«está claro que ha sido posi
tivo para conseguir estos 
buenos resultados».

En cuanto a los posibles 
acuerdos con IU, indicó que 
iba a llamar al coordinador 
regional de esta formación 
política para hablar de posi
bles pactos, «hemos aprendi
do la lección y creo que tan
to ellos como nosotros no 
caeremos en el error de hace 
4 años cuando, con mayoría 
de izquierdas, muchos muni
cipios los gobernó la dere
cha».

En cuanto a los resulta
dos obtenidos por el PP, José 
María Barreda indicaba que 
denotan que no sólo Conde 
ha fracasado sino también el 
PP a nivel nacional, que ha 
centrado su campaña electo
ral en Castilla-La Mancha, «ha 
habido una lluvia de ministros 
que han visitado la Región y 
desde la calle Génova han 
disparado toda su artillería 
pesada contra José Bono y 
contra nosotros», añadiendo, 
«al final los ciudadanos han 
castigado esa campaña de 
acoso y derribo, llena de in
sultos y descalificaciones».

Por último, Barreda no 
auguraba un futuro promete
dor al Grupo Parlamentario 
Popular, señalando que «nace 
roto, con una composición 
incoherente y con semillas de 
enfrentamiento en su interior 
porque muchos dirigentes de 
la derecha han señalado, en 
referencia a Conde, que no 
se podía haber elegido un 
candidato peor», concluyen
do, «estamos encantados de 
que a Conde no le acepten su 
dimisión».

C a r ta s  a l D ire c to r

S res. A rq u itec to s:
La M itad  R am pa - La M itad  Tram pa

Con frecuencia se ve entradas a edificios tanto 
públicos como privados, pasajes comerciales y otros 
lugares, que la entrada está dividida en dos o mas par
tes una de las cuales es rampa y el resto escalones.

Con frecuencia esto representa un peligro para 
los usuarios, sobre todo niños y ancianos, colectivos 
mas expuestos a sufrir caídas, caídas que pueden te
ner consecuencias graves por las numerosas aristas 
vivas que quedan en éste tipo de acabado.

Creo que en la mayoría de los casos seria mucho 
mas seguro y posiblemente hasta mas barato, que todo 
el acceso fuera en rampa.

Ramón F. Muñoz Cazallas
D.N.I.: 5.879.094

Entrada edific io C/ Menendez Pelayo, 4

Dr. M oisés  C o rra le s  R odríguez
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